

Les Clubs d'Informatique pour les Jeunes arrivent à leur 30e anniversaire



La Havane, 31 août, (RHC).- Les Clubs d'Informatique pour les Jeunes, créés sur initiative de Fidel Castro, arrivent, le 8 septembre prochain, à leur 30e anniversaire.

Depuis l'inauguration du premier de ces clubs à La Havane, il y a 30 ans, cette initiative est présente dans chacune des communes du pays.

Dans des déclarations au journal parlé de la télévision nationale, sa présidente a signalé à ce sujet.

«En ce moment, nous rejoignons quelque 18 mille habitants dans chacun de nos clubs si l'on tient compte de la distribution des installations. Or, ces cinq dernières années, nous avons accueilli en moyenne 3,7 millions de visites.»

Aujourd'hui, Cuba compte plus de 600 Clubs d'Informatique pour les Jeunes. Il faut dire que depuis leur création, la grille de services s'est étendue à toute la famille.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/139992-les-clubs-dinformatique-pour-les-jeunes-arrivent-a-leur-30e-anniversaire>



Radio Habana Cuba